



【教育目標】 自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

新体制スタート

9月6日の生徒会役員選挙を経て、新体制が発足しました。まずは、これまで1年間牛込二中をリードしてくれた前生徒会本部役員をはじめとする委員会みなさんに感謝します。生徒が主体となって楽しむ牛込二中の伝統を、見事に引き継いでくれました。

そして、新生徒会本部役員ならびに各委員会みなさん。中心はいよいよ2年生に移ってきました。これまでの牛込二中の生徒たちは、あのコロナ禍であろうと、自分たちでできることを探して楽しむことができました。きっとみなさんにもその伝統は受け継がれ、みんなが安心して楽しめる牛込二中を作っていくと信じています。

まずは26日の学芸発表会ですね。みなさんが本領を発揮するときです。合唱や発表、みなさんらしさを思う存分表現してください。そして、10月26日は、やっぱり新体制のみなさんも牛込二中の伝統を引き継いでくれたと実感する、その日になるでしょう。



男女共修の体育でも主体的に学びながらハンドボールを楽しんでいます。

地域避難所運営訓練



地域の方に見守られながら避難所運営の受付を行います。

10月5日土曜日に、地域避難所運営訓練が行われました。牛込二中としてはここ5年間で初めて、中学1年生が全員参加しました。地域の方と一緒に避難所運営の準備や、地域防災について学ぶという体験をしました。

今年は初めての活動ということもあり、何をしたらいいのか戸惑いながらの参加となりましたが、4班に分かれて避難所設営の準備を行ったり、AEDの体験をしたりと、活躍することができました。こうやって地域の方と一緒に活動すること

とは、1年生にとっては初めてですし、多くのことを吸収できたようです。たくさんの方の準備をしたり、地域の方から学んだりしながら、初めての経験を楽しむことができました。

中学校は地域防災の要です。中学生は、自分たちの町を守る存在です。いざというときには中心となってほしいと思っています。

牛込二中ホームページです。
新しい情報やお知らせなど、こちらを通じてご連絡いたします。



「新・校長日記」は、週に2,3回程度更新しております。学校だよりは、すぐるでも送信します。

